
ACTA N° 209-2024

ACTA NtJMER0 DOSCIENTOS NUEVE DE LA SESI0N 0RDINARIA CELEB POR EL
CONCEJO   MUNICIPAL   DE   NANDAYURE,   EL   TREINTA   DE   ABRIL   I)E   DOS   MIL
VEINTICUATRO, A LAS DIECISEIS HORAS Y TREINTA MINUTOS.
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h4IE MBROS PRESENTES:
Sefior Juan Miguel Alvarado Alvarado

Sefiora Dunia Diaz Femdndez
Sefiora Xiomara Mayorga Mere
Sefior Brick Arroyo VIllegas
Sefiora Nuria Reyes Quir6s
Sefiora vivian Mora  Brenes
Sefrora Delbeth Cristina Jimenez Guerrero
Sefior Santiago Canpos Esquivel
Sefiora Andry Bricefio Ranos
Sefior Carlos Antohio Cortes Cordero
Sefiora Else Matarrita Bdrano
Srta. Laura Maria Naranjo Castillo

AUSENTES:
Sefiora Josefa Rodriguez Jimenez
Sefiora Delia Lobo Salazar
Sefror Jeison Carrillo Villagra
Sefior Edwin Elian Jimenez Salgado
Sefior Jose Miguel Fajardo Sequeira
Sefior Jean Carlos Gutidrez Martinez
Sefior Johan Tall Salinas Rosales
Sefiora Viviana Arguedas Salgado
Sefiora Jackeline Garcia Alvarado
Sefiora Anabel] Aguilar Barboza
Sefior Giovanni Jimenez G6mez

Presidente Municipal
Vicepresidenta
Regidora propietaria
Regidor suplente en ejercicio
Regidora suplente en ejercicio
Regrdora suplente
Regidun suplente
Regidor suplente
Sindica propietaria
Sindico propietario
Sindica suplente en ejereicio
Asistente Secretaria del Concqjo Mulcipal

Regidora propietaria
Regidor propietaria
Sindico propietario
Sindico propietario
S indico propietario
Sindico propietario
Sindico suplente
Sindica suplente
Sindica suplente
Sindica suplente
Alcalde Municipal

Onos asistentes
Sra. Cindy L6pez Jin6nez, Miembro de la Junta educaci6n Escuela el Camen
Sra. Luz Marina Arroyo Barboza, Miembro de la Junta educaci6n Escuela el Carmen
Sra, Aida Espinoza Villafuerte, Miembro de la Junta educaci6n Escuela el Carmen
Sra Mata Basilia L6pez L6pez, Membro de la Junta educaci6n Escuela el Camen

Comprobado el quorum se iricia la sesi6n presidida por el Presidente Municipal Juan Miguel Alvarado
Alvarado, con base en el siguiente orden del dia:

Articulo I.
•    Ordendeldia
Articulo 11.
•    Audiencias y juramentaciones
Juro(neutaciones: Miembros Esouela EI Carmen
Articulo Ill.
•    Lectura y aprobaci6n acta anterior
Articulo IV.
Lectura de Comespondencia y acuerdos
Articulo V.
•    Asuntos de Auditoria

VI.
•    Informes de comisiones y el sefior Alcalde

iculo VII.
Asuntos Varios

rticulo VII.



•    Espacio para sindicos
Articulo IX.
•    Control de Acuerdos
Arti'culo X
•    Mceiones de los Regidores

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidents Municipal, indica, muy buenas tardes danos inicio a 1
sesi6n ordinaria 209 al celebrarse el dia 30 de abril de 2024 al ser 16 holes y 30 minutos, iniciamos con I
oraci6n . . .

Oraci6n a cargo de Juan Miguel Alvarado

ARTICUL0       I
0rden del dia

El reg. Junn Miguel Alvarado Alvarado, Presidents Municipal, la agenda que tenemos es fa siguleut
articulo1.ordendeldia,articuloll.audienciasyjuramentaciones,articulo111.Iectunyaprobacich-delac
anterior, arfetho IV. ketura de cormespondencias y acuerdes, articulo V. asuntos de ;intoha, artieulo
informes de comisi6n y del sefior alcalde, articulo VII. asuntos varios, articulo VIII. espacio de los sindico
articulo K.  control de acuerdos, articulo X.  mociones de  los regidores,  hey  los regidores que estam
presente:VivianMoraregidorasuplente,supliendoaXjomaraMayorga,regidoraenpropiedadi)uniaDi
regidora en propiedad, Juan Miguel Alvarado, regidor en propiedad y Erick Ahoyo-, regidor suplen
si]diende a Jdsrfu Rodriguez, Niria Reyes regidora supleme, supliendo a Delia Lcho, entin¢es teinem
cinco votos hoy, someto a aprobaci6n el orden del dia, aprobado con cinco votos pusitivus.

ARTIC UL0      11
Audiencias v iuramentaciones

El leg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidents Municipal, comenta, continunmos con el articulo
Audiencias y juramentaciones, no tenemos audiencias, tenemos juramentaciones, pasen al frente, Cin
L6pezJinchez,LuzMarinaArroyoBarbosa,AidaEapinosaVillafuerteyMariaBasiliaL6pezLgivde
Escuela EI Carmen.
El reg. Juan REgue] Alvarado Alvarado, procede con le juramenfacich.

ARTlcuLO     in
Lectura v aDrobaci6n acta anterior

El regidor Juan Miguel Alvarado Alvarado comenta, articulo 3, lectura y aprobaci6n del acta aterior,
tenemos acta impresas, las actas las tenemos en los correos Las vanos a ir aprobando si es importan
deeirles, que terminanus el periodo y nunea aperecieron las hQias para imprimir las actas, solo las tens
digitalmente, entonces boy las vamos aprobar, yo me comprometo a venirlas a firmar, porque hay q
esperar a que esten impresas para firmarlas, entonces luego yo vengo.

Acta Ordharia N°188-2023
El reg.  Juan REguel Aivarado Aivarado, Presideme Municipal, jndica, entonces someto a vcta¢ich ct a
ordinaria N°  188-2023,  que  ya  fue  enviada  a  los  correos,  4alguno  con  alguna  observaci6n?,  ioka
aprobado con cinco positivos.

Acta ExtrcoTdinaTia N°E87-2023
EI leg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presideute Mvinieipal, indiea, entonees someto a vctaci6n el ac
Extraordinaria NI E87-2023. que ya fue enviada a los correos, 6alguno con alguna observaci6n?, i
aprobado con cinco positivos.

Oka

Acta Ordinaria N°189-2023
El rag.  Juan REguel Aivarado Alverado, Presidente MLmicipal, indica, entonces someto a vctacich el ac
ordinaria N°  189-2023,  que  ya fue  enviada  a  los  correos,  4alguno  con  alguna observacich?,
aprobado con cinco positivos.
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Acto Ordinaria N°190-2023
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarndo, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
ordinaria N°  190-2023,  que  ya fue  enviada  a  los  correus,  6alguno  con  alguna observaci6n?,  iokay!,
aprobade con rineo positives.

Acta ELfrcoTdinaria N°E88-2023
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces somcto a votaci6n el acta
Extraordinaria N° E88-2023, que ya fue enviada a lus correos, 4alguno con algLma observacj6n?, iokay!,
aprchadocon¢inoopositivos.

Acta Ordiraria N®I91-2023
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidents Mulcipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
ordinaria N°  191-2023,  que  ya  fue  enviada  a  lus  correos,  dalguno  con  alguna observaci6n?,  iokay!,
aprQbndo con cinco pQsitivas`

Acta OTdiwia N°192-2023
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
ordinaria N°  192-2023,  qpe ya foe enwiada  a  los  correos,  6a|guno con  alguna observacich?,  iokay!,
aprohado con cinco positivos.

Acta Ordinaria N®193-2023
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Mulcipal, indica, entonces someto a votaci6n el actata
ordinaria N°  193-2023,  que ya foe enviada a  los correos,  talguno con alguna observaci6n?,  iohay!,
aprobado con cinco positivos.

Acta Exfroordiwit. N®E89-2023
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Ptesidente Mulricipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
Extraordinaria N° E89-2023, que ya fue enviada a log correos, 4alguno con alguna observaci6n?, iokay! a
aprobado con cinco positivos.

Acta Ordiwia NI194-2024
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
ordinaria N°  194-2024,  qpe  ya  fue  enviada  a  los  correos,  4alguno  con  alguna  observaci6n?,  iokay!,
aprobado con cinco positivos.

Acta Ordimwia N°195-2024
El reg.  Juan Mfguel Alvarado Alvarado, Presidente Mulricipal, jndica, entonces someto a votaci6n el acta
ordinaria N°  195-2024,  que  ya  fue  enviada  a  los  correos,  6alguno  con  alguna observaci6n?,  iokay!,
aprobado con cinco positives.

Acta Cirdinnda NI196-2024
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
ordinaria N°  196-2024,  qure  ya  fue  enviada  a  lus  correos,  4alguno  con  alguna observaci6n?,  iokay!,
pprobedo con cinco positives.

Acta ordiuein Nolg7-2024
El reg.  Juan Mguel Alvarado Alvarndo, Presidents Mulcipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
ordinaria N°  197-2024,  que  ya  fue  enviada  a  lus  correos,  4alguno  con  alguna  observaci6n?,  iokay!,
aprohado con cinco positivos.

cia ExtraoTdirarioi N°E90-2024
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
Extraordinaria N° E90-2024, que ya fue enviada a los correos, 4alguno con alguna observaci6n?, iokay! ,
aprobado con cinco positivos.

cca Ordinturth PP19S-2024



El reg.  Juan Miguel Alvarado A]varado, Presidente Muliicipal, indica, entonces someto a votacj6n el ac
ordinaria N°  198-2024,  que  ya  fue
aprobado con cinco positivos.

enviada a  los  coITeos,  dalguno  con  alguna observaci6n?,  iokay

A_ata ExfrcoTdirwha N°E91 -20_24
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el ac
Extraordinaria N° E91 -2024, que ya fue enviada a los correos, 4alguno con alguna otiservacich?, iokay
aprobado con cinco positivos.

Acta OTdinoria NI99-2024__
El reg.  Junn Mguel Alvarado Alvarado, Presidente Mulcipal, indica, entonces someto a votaci6n el ac

ya  fue  enviada  a  los  correos,  6alguno  con  alguna observaci6n?,  iokayordinaria N°  199-2024,  que
aprobado con cinco positivos.

A_e|aordirariaN°200-2024_
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el ac
ordinaria N°  200-2024,  que  ya fue  envjada  a los  correos,  6alguno  con  alguna observaci6n?,  iokay
aprohado con ctnco positives.

A_ctaEktrcordiunrihaN®E92-2024
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarndo, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el ac
Extraordinaria N° E92-2024, que ya fue enviada a los correos, 6alguno con algun observaci6n?, iokay
aprchado con cinco positivos.

Acta Ordiiuria N°201-2024
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el ac
ordinaria N°  201-2024,  que  ya  fue  enviada  a  los  coITeos,  4alguno  con  alguna  observaci6n?,  iokay
aprobado con cinco positivos.

ActaEctsoLordirmriaJquE»3-RE2_4_
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Mulcipal, indica, entonces someto a votacich el ac
Extraordinaria N° E93-2024, que ya fue enviada a los correos, 6alguno con alguria observaci6n?, i okay
aprobado con cinco positivos.

Aata ®rd3unria N°202-2024
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el a
ordinaria N°  202-2024,  que  ya fue  enviada  a los  correos,  6alguno  con  alguna observaci6n?,  iokay
aprobado con cinco positivos.

Acta Ordinaria N®203-2024
El reg.  Juan Mguel Alvarado Alvarado, Presidents Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el ac
ordinaria N°  203-2024,  que  ya fue  enviada  a  los  coITeos,  6alguno  con  alguna  observaci6n?,  iokay
aprobado con cinco positivos.

A.ctaOldiwiE_N320_42_024_
El reg.  Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el ac
ordinaria N°  204-2024,  que  ya  fue  enviada  a  los  correos,  talguno  con  alguna observaci6n?,  iokay
aprobado con cinco positivos.

A_£4a_OrdinariaN°205-2024
El leg.  Jtran REgdel Alvarade Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a ve¢aci6n d
ordinaria N°  205-2024,  que  ya fue  enviada  a  los  correos,  6alguno  con alguna observaci6n?,  iokay
aprobado con cinco positivos.

Acta Ordinaria N°206-2024
El reg.  Juan Miguel Alvarado AlvaradQ, Presideute MmicipaL indiea, emcees somcto a vofaci6n ct ac
ordinaria N°  206-2024,  que  ya fue  enviada  a los  colTeos,  4alguno  con  alguna observaci6n?,  iokay
aprobado con cinco positivos.
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A_I£_taordhariaN®207-2024
El reg.  Jun Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Mulcipal, indica, entonces
ordin-aria N°  20-7-2024,  que  ya fue  enviada  a  los  correos,  6alguno  con  alguna
aprobado con cinco positivos.
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Acta Ord}narike N°208-2024
El reg.  Juni Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votaci6n el acta
ordinaria N°  208-2024,  que  ya  fire  enviada  a  los  colreos,  4alguno  con  alguna  chservaci6n?,  iokay!,
aprobado con cinco positivos.

44a ExtTcordinaria NIE94-2024
El reg.  Jen Miguel Alvarade Alvarado, Presidente Municipal, indica, entonces someto a votacich el acta
Extraordinaria N° E94-2024, que ya fro enviada a lus correos, 4alguno con alguna observaci6n?, iokay! ,
aprohado con cinco positives.

Conenth..
La Sra.  Laun Narario Castillo, indica, 1a extraordinaria nr 95 que llevamos ayer, era imposible redactarla,
entonces esta quedara para el  siguiente Concejo y  esta de hey,  entonces para que ustedes ya queden
conocidos de que esas dos dltimas las tiene que aprobar el siguiente Concfro.

Elreg.JunMiguelAlvaradoAlvarado,PresideuteMunicipal,menciona,eutonces,asiquedahaeltemade
las actas, son veintinueve actas que no han quedado inpresas, estariamos hal]lando qure casi nds de dos
ineses, de que no se mos pudieron dar las hQjas para d¢arias impresas.

ARTIC UL0      IV
Lectura de Corres|)ondencias v acuerdos

El  regidor Jen Miguel  Alvarado  Alvando  comenta,  al  ser  las  16  horas 44  minutos se  ineorpora  la
compafiera rectdora Xiomara Mayorga Mena, por lo que asume su propiedad.

1-   Docunento de fecha 20 de marzo de 2024 del Alcalde Muliicipal saliente, mediante el que indica
que conforme a lo dispuesto en el articulo 53 del Reglamento a la Ley Sobre la Zona Maritimo
TelTestre N° 6043, en concordancia con lo dispuesto en el articulo 85 y articulos 50 y 51 de la Ley,
asi como en el Dictamen C-177-84 de la Procuraduria General de la Reptiblica sobre este tema;
remits para trinite de decision final, la Soficitud de PT6rroga de Concesi6n presentada per `LDI
DE COSTA RICA, S.A." sobre la Pareela N°20 de Playa Coyote.  Considerando que el dia de
mafiana asume el nuevo Concejo Mulcipal, este Concejo acuerda: Remitir la dcounentaci6n al
nuevo Concejo para que sean ellos los que tomen la deeisi6n al respecto. Comuniquese. Aprobado
por unanimidad con cinco votes positivos de los regidores propiefarios Juan Miguel Alvarado
Aivand®, Ehaia I)inz Fe]rndndez y Xiomara Mayorga Mena y tee pegideits sxp]€Btes en
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2-  Docurnento  de  fecha  23  de  atril  de  2024  del  Alcalde  Municipal  saliente,  correspondiente  al
Adendunn  a  Preyecto  de  Resoluei6n  a  nomhe  de  Orietta  Maria  Ramfrez  Montoya,  cedula
301620923, solicitante de la parcela N° 25 de Playa Coyote. Adendum que se envia en atenci6n a
los docunentos G-1743-2022 y G-1993-2022 del ICT, Adendum en el que se indica lo siguiente:
Primero:Queelinteresadopresentounnuevoplanocatastrado,paraeltrinitedeconcesi6n,siendo
este el N° 5-230635-2023, con un drca de 1.502m2 y sue linderos al Norte: Calle Pdblica, Sun: Zona
Restringida de La Zom Maritimo Tenestre, Este: Zona Restringidr de la Zona MaritimQ TeHestre,
Oeste  : Zona Restringida de la Zona Maritimo Terrestre, Senndo:  Autorizar a este servidor a
confeccionar el adendum a Contrato de Concesi6n con la informaci6n solicitada, para ser fimado
por esta Municipalidad y la solicitante Chietta Maria Ramirez Montoya. Considerando que el dia
de mafiana asunne el nuevo Concejo Mulricipal, este Concejo acuerda: Remjtir la documentacich al
nuevo Concejo papa que sean ellos los que tomen ha deeisi6n al respeeto. Comuniquese. Aprobndo
por unanimidad con cinco votes positivos de [os regidores propiefarios Juan Miguel A]varado
A]varado, Dunia Dfaz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y los  regidores suplentes en



ejercicio  Erick  Arroyo  Villegas  y  Nuria  Reyes  Quir6s.  ACUERDO  DEFINITIVARENIE
APROBADo CON DlspENSA DE TRAnrm DE coMsl6N.

3-Notadefecha18deabrilde2024enviadaporlasefioraMaricelaMoreraLara,titulardelaconcesi6n
defaParcelaN°56dePlayaCeyote,mediantelaqueindicaquemediantenotadel23deroviembre
del  afro  anterior  solicit6  se  le  autorizara hacer  uso  del  uso  condicional  de  Vivienda Turistica,
contemplado en el articulo 12, Zona Residencial Tun'stica, inciso d) del Plan Regulador de Playa
Coyote,publicadoenlaGacetaninero53delmi6rcoles15demarzode2000,aloqueelConcejo
Mulcipal acord6 en el  inciso  8), articulo IV de la Sesi6n  Ordinan.a N°187 ce]chrada el 28  de
neviendrede2023,remitirlasolieitudalaComisi6ndelaZorahdrritimoTemestre,parasuanatisis
ytrinite,sinembargo,alafechanohatenjdorespuesta,1esionandosusderechoslegales...,porlo
que solicita se le informe las razones del atraso, ya que eso le causa perjuicio. . .  Considerando lo
manifestado por la interesada y que el dia de mafiana asune el nuevo Concejo Mulcjpal, este
Concejoacuerda:Remitirladocumentaci6nalnuevoConcejoparaqueseanelloslosquetomenla
decisich al respecto. Comuniquese. C: Dpto. ZMT e lnteresada. Api.ohado per unanimidad con
cinco votes positives de ke regid®res propictaries Juan Miguel Aivarado Alrarndo, ]permja
DfazFem5ndezyXiomaraMayorgaMenaylosregidoressuplentesenejercicioErickArroyo

gi`sFEafsz DNEu:::AfiefaesD3ucir06fas£€NTREo  DEFINITlvAMENTE  APROBADO  CON

4-CifeieAI-CE23144-0142-2024defecha23deabrilde2024,enviadoporfaSefroArmJuliaAraya
Alfaro de la Comisi6n Especial de Infraestructura de la Asamblea Legislativa, mediante el que

£#icqfrodi2FBC]%m£S#ESSBEefr%i#ar€i5fupesdifiteyE°o7244is8£i`Lng]DC£°*E3E
1995YSUSREF0BMAS",elcunledjunta,ysolic_itaevacuarhco.usultaenelpkeodeochodias
bfbiles,segdntoestableceelatculo157delReglamensodefaAschhaLegislativa,e§SeChejo
acuerda:tormrnotayprocederasuarchivo.ComuniquesealaComisi6nEspeeialdelnfraestructura
delaAsambleaLegislativa.Aprobadoporunanimidadconcincovotospositivosde]osregidores
propiefarius Junn Miguel Alvarndo Alvarado, Dunin Dfar Fernandez y REomara Mayorga

#=ife"£:E#uZ:;E=:r%ne&r££°ffickcAor*°y%[¥FffiassAyEEriaTRrfufiu±r£=
CONIS16N.

5-   Oficio AL-CPAAGROP-0047-2024 de fecha 24 de abril de 2024, enviado por la Sefrora Cinthya
Diaz  Bricefio  de  la  Comisi6n Permanente  Especial  de  Ambiente  de  la Asanblca Legislativa,
mediante e] que indica que, en vimrd de la moctch aprobada en sesidn 49, dicha cornisich ha
cousultar  el  criterio  de  la  municipalidad  sobre  el  proyecto  de  Ley  Expdiente  N°  23.429
"REFORMAALARTictJLO65DELALEYFORESTALN°7575DE13DEFEBRER0DE
1996YSUSREFORMAS",elcunladjunta,ysolicitaevacunrlacorsultaenelplazodeochodias
habiles,seginloestableceelarticulo157delReglamentodelaAsambleaLegislativa,esteConcejo
acuerda: tomar rmth y proceder a su achivo. Comunfauese a la Comisi6n Perlrmnente Esperfel de
Ambiente de la Asamblea Legis]ativa. Aprobado por unanimidad con cinco votos positivos de
losregidorespropietariosJuanMiguelAlvaradoAlvarado,DuniaDiazFernfndezyXiomara

¥:E¥:::aA¥#a#°b:#Lesv£::Z:==efrij8rffa°oEg8kNADr)I;gfuvsKegDaEyELinEeE:
COuS16N.

6-OficioAL-CE23144-0178-2024defecha24deabrilde2024,enviadoporlaSefioraAnaJuliaAraya

£]£?cr:qduee,[adi:fan;:£frTs]P6Snpeh:£adsdpeuesng::g£¥e]di±arf=eb[Ncao5;.88£5[]at£:ariom#Fbek3uEe
urn pLANrmcAcldN IIREANA AMRENIALMENTE EQuquBRARA. ADIctoN rm
UN ARTicuL0 A LA LEY DE PIANIFICAclbN URBANA. LEY N°4240 DEL IS DE
NOvmrmRE DE 1968 Y SUS REFORMAS", el cunl adjunta, y solicita evacuar la consulta en
el plazo de ocho dias habiles, segiin lo establece el articulo  157 del Reglamento de la Asanblea
Legislativa,esteConeejoacuerda:tomarnotayprocederasuarehivo.ComuniquesealaComisi6n
Especial de Infraestructun de la Asanble_a Legislatva.  Aprobado per u_naninidad  cop  cin§o
votes positives de log regidores propietarios Ju&n Migue] Alvarade Alvarfu Dunia Dfaz
Fernandez y Xiomara Mayorga Mena y los regidores suplentes en ejercicio Erick Arroyo
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7-   Oficio AL-CPEDIS-0647-2024 de fecha 24 de abril de 2024 enviado por el sefior Arturo Aguilar
€ascante de ha Comisi6n Pemanente Especial de Discapawidad y Adrlto Mayor de ha Asamblea
Legislativa, mediante el que indica que en virtud de la mcoi6n 05-22 aprobada en la sesi6n ordinaria
del 24 de abril de 2024, dicha comisi6n ha dispuesto cousultar el criterio de la muricipaljdad en
relaci6n con el texto dicfaminado del expediente N° 23.718 "LEY MARCO PARA PREVENR Y
ATENDER LOS TRANSITORIOS DE CONDUCTA ALIRENTARIA (TCA)", el cual adjunta y
soliein evaeunr ha consukea en el plaza de aeho dias hibiles, segivn to establece €1 3rtieulo 157 del
Reglamento de la Asamblca Leedslativa, este Concejo acuerda: tomar nota y proceder a su archivo.
Comuniquese a la Comisi6n Permanente Especial de Discapacidad y Adulto Mayor de la Asamblea
Legislativa. Aprobado por unanimidad con cinco votos positivos de los regidores propietarios
Juan Miguel Alvarado Aivarado, Dunia Dfaz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y ]os
regidores soplentes en ejercicio Brick Arroyo Vi]Iegas y ryuria Reyes Quires. ACUERDO
DFFINITIVAhAINTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE COMstoN.

8-   Oficio AL-CPAAGROP0105-2024 de fecha 24 de abril de 2024, enviado por la Sefiora Cinthya
Diaz Bricefio de la Comisich Permanente de Asuntos Agropeeuarios de la Asamblea Lectslativa,
nediante el que indica que. en virtud de la maci6n aprobada en sesi6n 50* dicha comisich ha

gffistocfisultarrifi:n#c]:6mNTC£Pfidaod;ib::6]N¥°yeeFt3faL#PR°D¥LCT°sEE:€¥
AGROPECUARIO      Y     RURAL,      Y     CREACI0N     DEL     SECTOR     FRANCO
AGnopECUARIO", Expediente N° 24.142, el cunl adjunta, y solicita evacuar la consulta en el
plazo de ocho dias habiles, segth lo establece el articulo  157 del Reglamento de la Asamblea
Legislalva, este Conc¢o acuerda: tomar nota y proceder a su archivo. Comunfquese a la Comisi6n
Permanente de Asuntos Agropecuarios de la Asamb]ea Legislativa. Aprobado por unanimidad
con cinco votes positives de ]os regidores propietarios Juan Miguel A]varado A[varado, Dunia
Diaz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y los regidores suplentes en ejercicio Erick Arroyo

¥:gFfsx DNEu#e#D3uj:6fas£€N|FRDo  DEFINITlvAMENTE  APROBADO  CON

9-   Oficio AL-CE23949-0148-2024 de fecha 25 de abril de 2024, enviado por la Sefiora Cinthya Diaz
BricefiodelaComisi6nEspecialN°23949de]aAsanbleaLegislativa,Reformasa]SistemaPo]itico
y Electoml del Estado, mediante el que indica que, en virfud de la mcoi6n aprobada en sesi6n 8,
dichacomisi6nhadisprestoconsu]tanelcriteriodelamuni€ipalidadsobrealipmnyeeto"LEYPARA
FAcnjITAR EL pRocEso DH REsoLucldN DE DENUNCIAs POR BELIGERANCIA
pOLirlcA  y  cANCELAcloNEs  DE  cREDENclALEs  DE  FUNcloNARIOs  DE
ELECC16NPOPUIAR",ExpedienteN°24.205,elcunladjunta,ysolicitaevacuarlacousultaen
el plazo de ocho dias hthiles, segivn lo establece e] articulo  157 del Reglamento de la Asamblea
Legislativa, este C®neejo acuenda: tomar note y proceder a su archivo. Comuniquese a la Comisich
Especial N°23949 de la Asamblca Leeds]ativa, Refomas al Sistema Politico y Electoral del Estado.
Aprobado por unanimidad con cinco votos positivos de ]os regidores propietarios Juan Migue]
Alvarado  Alvarado,  Dunia  DiaLz  Fernandez  y  Xiomara  Mayorga  Mena  y  los  regidores
sup]entes   en   ejercicio   Erick   Arroyo   Vinegas   y   Nuria   Reyes   Quir6s.   ACUERDO
DEFINITlvARENTIE APROBADO CON DlspENSA DE TRinTE DE cONIsl6N.

10-Oficio AL-CPGOB-07l I-2024 de fecha 25 de abril de 2024, enviado por la sefiora Ericka Ugalde
Camacho de la Comisi6n Pemanente de Gobiemo y Administraci6n de la Asanblea Legislativa,
mediante el que indica que, en virtud de la moctdn aprobada N°7-51, dicha comjsj6n ha dispuesto
cousultar el  criterio  de  la Municipalidad  sobre  el  tercto  sustit]rivo  del  prnyecto  de  Icy  `LEY
GENERAL DE ACCESO A LA INFORMActoN PlisLICA Y mANSPARENCIA", expediente
N°23.514  el cunt adjunta, y solicita evacuar la cousulta en el plazo de ocho dias hat)iles, segilin lo
estableee el articulo 157 del Reglamento de la Asanblea Legislativa, este Concejo acuerda: tomar
nota  y   proceder  a  su  archivo.   Comuniquese  a  la  Comisi6n  Pemanente  de  Gobierro  y
Administraci6n de la Asanblca Legislativa. Aprobado per unanimidad con cinco votos positivos
de  los  regidores  propirfurios Juan  REguct Aivarndo  Alvarndo, Durfu  Dinz Fernfndez y
Xiomara Mayorga Mena y ]os regidores suplentes en ejertcicio Erick Arroyo VIllegas y Nuria



Reyes Quir6s. ACUERDO DEFINITIVAhAINIE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE
DE CONIS16N.

11-CopiadeloficioSEC-6445-2024defecha25deabrilde2024,enviadoporlaLicda.MelissaVargas
Fouseca, seererfua municipal de Greeia, mediate el cual remite y trmschbe el acuetto tom@do en
la sesi6n Ordinaria del 22 de abril del 2024, que dice: Articulo VII, inciso 1, Acta 316. Se conoce
moci6n presentada por los regidores Ricardo Arias Guti6rrez y htry Elem Sinchez Rojas, de la
Fracci6n de Nueva Reptibliea, el curl dice: Considerando: 1-Las quemas agricolas, especialmente
la quema de cafiales, representan un grave prob]ema ambiental y de salud pth]jca en el canton de
Greeia, afrondo a nuesfro comunidsd y al ers®mo t3atunal, 2- El pro5cao de ky N®. 23485, que
busca regular y controlar las quemas agricolas en el cantch de Grecja, ha sido presentado en la
Asamblea Legislativa por el Comife Civico de RInc6n de Salas Contra las Quemas de Cahales, con
elApoyodeFUNDEMAyelDepartamentodeParticipaci6nCiudadanadelaAsambleaLegislativa.
El proyecto se encuerltra en la actualidad en la Comisi6n de Asuntos Ambientales, esperando su
aprohacidn.ACUERDON°18..A|DISPENSARDELTRArmTEDECQunsldNLAMOcldN
PRESENTADA.  ACUERDO APROBAD0 POB UNANINIDAD. 8) ACOGER LA MOC16N
PRESENTADA  POR  LA  FRAcctoN DE NUEVA  REptieLlcA  CON LAs  ENMENDAs
ERTRESADAS, POR LO CONSIGUIENTE SE TOMAN LOS SIGUHNTES ACUERDOS:  1-
QUE SE DECLARE DE INTERES CANTONAL EL TEMA DE LA QUEMA DE CARAIES.
ACUERDO   FIRE,   DEFINITIV`ARENTE   _APROBADO   Y   POR   UNANINIDAD.    2-
CoMUNICAR A LA ASArmLEA LEGISLATlvA Su Apo¥o AL pRORECTo DE LET No.
23485,RECONOCIENDOLAIMPORTANCIADEREGULARYCONTROLARLASQUEMAS
AGRfcoLAs,  EN  EspEclAL  LAs  QUEMAs  DE  cAfrALEs  QUE  TANTO  AFECTAN
NUESTRo   cANTdN.   AcuERDO  FIRAq  DEFINITlvAImaNTE  APROBADo   y  POR
UNANIMDAD. . .  Se acuerda: Darlo por conocido y tomar nota.

12-Copia del oficio Nro. Q§2±4LDFOE-DEC-2999, de fecha 25 de abril, 2024.   Enviado por el Lic.
RafaelPicadoL6pez,GerentedeArea,ContraloriaGeneraldelaRepdblica,medianteelcualremite
el Asunto: Ineuntlimientl de la orden DFOE-DECORD-00014-2021, relacionada con la conpra
y  _prpceso  de  insedpci6n  de  e.scritLm  pthlica  de  ,la  propiedad  matricula  5rf2313-000.  Esta
Contraloria General  en e]  qjercieio de  sus pctestedes  de  fiscalizaci6n superior de la Hacienda
Pdblica, otorgadas mediante los articulos 183 y 184 de la Coustituei6n Politica, en atenci6n a rna
denuncia, realiz6 una investigaci6n relacionada con aparentes irregularidades en la compra de un
terreno para la construcci6n de las oficinas del Acueducto de San Pablo de Nandayure, propiedrd
registreda con marfecula 5rfe2313rooo` Lea realfados obtenidos fu6ron com-rinieades inieinhate
al Concejo Municipal de Nandayure, mediante el oficio Nco. 22327 (DFOE-DEC4494) del 10 de
diciembre de 2021,  orden Nro.  DFOE-DEC-ORD-OOOI 4-2021...  En atenci6n de lo expuesto,
tomando  en  consideraci6n  el  tiempo  transcurrido  y  lo  expuesto  por  la  Procuraduria  General
mediante el citado oficto DNE-OF]-194-2024, en el que refiere a la devoluci6n sin trinite de la
"sol-icrfudpaTactorgrrescrdtrmpthlicarekeiormdrconhacompraverfeadebienirmtrdle"enraz6n

a la omisi6n del sefior Giovarmi Jim6nez G6mez, Alcalde, en atender la prevision solicitada por
dicho 6rgano, desde el pasado 18 de diciembre de 2023, esta Area de Investigaci6n cousidera que
esa Alcaldia no ha atendido con oporturidad y de forma efectiva con el trinite de escritura de
compraventadelinmueblematrfcula5-62313-000antelaNotariadelEstado,porlotanto,seprocede
adarporincumpltdrelpunto1.delacitadaorden,lacualfueernitidaporestaArcadelnvestigacidn
con cafacter vinculante, al tenor de las competencias coustitucionales y legales que ostenta este
6rgano contralor;  en particular, de acuerdo con lo dispuesto en los articulos  12 y  13  de la Ley
Orgahica de la Contraloria General de la Reptiblica, Nro.  7428. A prop6sito de las competencias
antes referidas, se les informa que se procedefa a iniciar la ejecuci6n de otra acci6n de fiscalizaci6n
sobre d parictllar. Asimismo, se le comunica al Coneejo y Alealde Munieipal, que a esta AFca de
Investigaci6n para la Denuncia Ciudadana, por el momento no debe enviarse mds informaci6n
relacionada con lo ordenado por el 6rgano Contralor...  Se acuerda:  Darlo por conocido y tomar
nofa.

13-Copia del oficio NIo.06408, ENOu-DEC-2894, de fecha 16 de abril de 2024, enviade por los abdyo
fimiautes,  el  Lie.  Rafael  Picado  L6pez,  gerente  de  Area,  1a Licda.  Grettel  Calder6n Herrera,
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Asistente Tecnica y el Mag. Luis Alberto Gamboa Cabezas, mediante el
comunica la finalizaci6n del prceeso de seguimiento de la orden Nro. DFO
2022, sobre pago de anualidades en la Municipalidad de Nandayure. El presente o
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a la iefiora kelieca Chaves Duarte, Secretaria del Concejo de la Municipalidad de Nandayure, para
quelohngadelconcoimientoylosometaadiscusichdeesedrganocolegiadoenlasesichinmediata
siguieute a la notificacich del mismo. De igual forma, se le notifica al sefior Alcalde para lo que
resulte  procedente  de  conformidad con sus  funciones y  responsabilidades  como  administrador
generaldeesegobiemolocal.1.6rdeneschjetodeseguimiento:EstaContraloriaGeneraLmediante
el oficio Nro. 22893 a)FOE-DEC4439) del 19 de diciembre de 2022, 1e orden6 al Alcalde de la
Mmicipalidad de Nandayure, Lic.  Giovarmi Jin6nez G6mez, lo siguierfe:  "4. AI Alcalde de la
Municipalidad  de  Nandayue  /  4.1.  Disponer  de  manera  inmediata  las  acciones  pertinentes  y
necesarias  para que  la Mulcipalidad  de Nandayure  realice,  a  la mayor brevedad,  el  pago  de
anualidades a los findonarios que correspondan de confinidad con la Ley de Salaries de la
Administraci6n mbliea afro. 2166} la Lay Marco del Empleo Pthlico quro.10.159), y cualquier
otra norrna de tango legal que resulte aplicable. Para tales efectos, debch informar -como minimo-
losiguiente:/4.1.I.Descripcichdetallndadelnuevomctodoparaelreconocimientodeanualidades
que cumpla con los parinctros legales correspondientes. / 4.1.2. Detalle de las escalas salariales y
el monto nominal fijo estal]leeido para cada rna. / 4. I .3. Fecha de inicio de la aplicacidn del nuevo
ndtode para el r©cimiento de anualidades` / 4.2. En relaci6n con funeionarios munieipales a
quienes se le hayan reconocido y/o pagado anualidades al margen de lo estableddo en lus articulos
38 inciso 2 y 50 de la Lay Nro. 2166 y el transitorio XXXIII de la Ley Nro. 9635, desde enero de
2019 al presents, sirvase adoptar de manera inmediata las acciones suficientes y necesarias para
calcular y reouperar los montos girados de mds a cada uno de eLlos.  A propdsito de lo anterior,
debchinfoTmar1osig`riente:/4.2.I.Nombreypuestodelosfimcinnariosenesacondicich./4.2.2.
Importe por reintegrar, debidamente desglosado. / 4.2.3. Periodo de tiempo a reintegrar por cada
funcionario, con indicaci6n de las fechas de inicio y finalizaci6n. / 4.3. En relaci6n con las 6rdenes
4.1.y4.2.,elAlcaldedelaMunicipalidaddeNandayuredchedaportaruncronogramaqueincluya
un detalle de las actividades y plazos mdrlimus que le tomat alcanzar su efrotivo oumplimiento.".
ql resaltade comsta en e] original.). . . Se acuerda: Darlo por conocido y trmar nofa.

14-Oficio ALCPJUR-2121-2024 de fecha 25 de abril de 2024, enviado por la sefrora Daniela Argnello
Bermddez,  Jefa  de  Area  de  la  Comisich  Pemanente  de  Asuntos  Juridicos  de  la    Asanblea
Legislativa, mediante el que indica que, en virfud de la mocidn aprobada el dia 16 de abril de 2024,
enhasesich50,dichacomisi6nhadispuestoconsultarelcriteriodehaMunicipalidadsdeelELm
a_F_stitutivo del proyecto de ley Expediente N° 23.748 "IEY PARA ConffLEMENTAR LA
LucHA CONTRA EL ROBI.a DE CAELH TELEF6Nlco I OTROs ARricul,Os I]EL
DEMANro Pdel,ICO", el cual adjunta, y solicita evacuar la consulta en el plazo de ocho dias
habiles,segthloestableceelarticulo157delReglanentodelaAsanbleaLegislativa,esteConcejo
acuerdr: tomar nofa y proceder a su achivo. Comuniquese a la Comisich Permanente de Asuntos
Juridicos de la Asanblea Legislativa. Aprobado por unanimidad con cinco votos positivos de los
regido]es propietarios Juan Miguel Alvarado A]varado, Dunia Dfaz Femandez y Xiomara
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15-Oficio AL-CPEDIS-0656-2024 de fecha 25 de al]ril de 2024 enviado por el sefror Arturo Aguilar

Cascante de la Comisi6n Permanente Especial de Discapacidad y Adulto Mayor de la Asamblea
Lectslativa, mediante el que indica que en virtud de la mcei6n aprobada en la sesi6n N°22, dicha
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IjAS PERSONAS QUE TENGAN DISCAPACIDAD Y REQUIERAN CONSTANCIAS DE
SU  CONDIctoN  DE  CONAPDIS  PARA EVITAR PERDIDAS  DE  0PORTUNIDADES
I.ABORAI.ES",elcuala¢juntaysoliehaevactrarlaconsultaenelplazodecehodfashabiles,segch
1oestableceelarticulo157delReglamentodelaAsambleaLegislativa,esteConcedoacuerda:tomar
ncta y prceeder a su archivo. Comuniquese a la Comisidn Permanente Especial de Discapacidad y
Adulto Mayor de la Asanblea Legislativa. A]]robado pop tinaninidad con cinco votos positives



de  los  regidores  propietarios  Juan  Miguel  Alvarado  Alvarado,  Dunia  Diaz Fernfndez y

F+;:a6au¥6as¥oArgauEMfaoyD]gsFineg#ovrffitesApe£oe±e£%ocEon;cE]ASE#oszfl5¥ELufE
DE COMS16N.

16-Oficio JBH-Irv 05 Estafa2017-2024 de fecha 26 de abril de 2024, enviado por la sefiora Emy
JohamaBricefioHernindez,medianteelqueindicaque,comociudadanadelCant6ndeNandayure
solicita la intervenci6n del ente Contralor en raz6n de que se realice el Debido Proceso Interno
Administrativosobrelalnvestigaci6ndelaEstafapor¢92.545.578,00sufridaporlaMulcipalidad
eldfa07dsagestode2017,cusderwhque~ciuthaha.hasidereeuneffteenhasolieitndde
que se cunpla el debido proceso jntemo de la Mulcipalidad de Nandayue con la fralidad de
establecer si existi6 o no respousabilidnd de fimcionarios parte de la administraci6n interna, asi
comoselosestablezcalaresponsabilidadCivilyResarcitoriaconelobjedvoderecuperareldinero
extraido...Cousiderandolomanifestadoysolicitadoporlainteresada,yqueeldiademathaa(1°
de  maya,  2Q24)  asune  el  nevo  Concdyo  Mutipal,  este  CQncdyo  acundr  Remidr  ha
dceunentaci6n al  ntAVo  Congiv  papa  que  scan  ellos  lus  que tomen  la  decisich  al  respecto.
Comunfquese.  C:  Interesada.  Aprobado  por  unanimidad  con  cinco  votos  positivos  de  los
regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Dfaz Fernandez y Xiomara
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COuS16N.

17-Oficio AL-CE23119-210-2023 de fecha 26 de abril de 2024, enviado por la sefiora Flor Sinchez
Rodriguez de la Comisi6n Especial de la Provincia de Guai±te de la Asambha Legisfativa,
mediante el que indica que, dicha comisi6n ha dispuesto consultar el criterio de la municipalidad
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GUANACASTE, REFORMA DEL ARTfcuLO 2, NUMERAL 2 DE LA LEY 8316", el cud
adjunta,ysolicitaevacuarlaconsultaenelplazodeochodiashabiles,segthloestableceelarticulo
157delReglamentodelaAsanblcaLegislativa.esteConcejoacuerda:tomarnotayprocederasu
archivo.  Comun±quese a la Comisidr Especial de  fa Pliovineia de Guanacasle de la Asamb[ea
Legislativa. Aprobado per unanimidad con cinco votos positivos de los regidores propietarios
Juan Miguel A]varado A]varado, Dunia D]'az Femandez y Xiomara Mayorga Mena y los
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18-OficioAL-CPESEG-700-2024,defecha26deabrilde2024,enviadoporlaSefioraDaniellaAguero
Bermddez, Jefa de Area de la Comisi6n Permanente Especial de Seguridad y Narcotranco de la
Asamblea Legislativa, mediante el que indica que en sesi6n extraordinaria N°28 del 23 de abril de
2024,dichacomisi6nacord6consultarelcriteriodelamunicipaljdadsobreeltextodictaminadodel
preyeeto de Ley Expdiene N° 23.405 C£REFenMA A LA LET DE TRANSITO ¥ AI. Cdrco
PENAL  PARA  hffloRAR  LA  FTlcAorA  DE  LA  LEGlsLActoN  EN  MAT±  DE
CONTROL  DE ALCOHOL  Y DROGAS EN LA  CONDUCC16N",  el  curl  adjunta y  solicita
evacuarlaanteriorconsultaenelplazodeochodiashabilesdeconformidadconloqueestableeeel
articulo  157  de]  Reglamento  de  la Asanblea Legislativa,  este  Concejo  acuerda:  tomar nota y
preeeder  a  an  archiun  Conun±quese  a  ha  Comis±6n  Permaezde  Earful  de  Segurided  y
Nacorfefico de la Asarnbha Legislative. Aprobado pop unaninidad con dr® votes positives
de  los  regidores  propietarios  Juan  Migue]  Alvarado  Alvarado,  Dunia  Diaz  Ferns ndez y

=:0;a&au#?°Ar€auEMifeyj:SFrfugr#°vr#PifetesApefoe±e#°cEonicb?sF£°sXH5#RE#
DE COMIS16N.

19-Copia del oficio Of 005-2024 ELMT-AIM, de fecha 24 de abril 2024, enviado por Licdo. Jokcunn
Ajd Altamino, encargado de Zona Mattimo Terrestre, dirigido al Licdo. Jorge Alfredo Perez
Villarreal,  Auditor  Intemo,  mediante  el  cunl  remits  el  Asunto:     Solicit`rd  de  devoluei6n  de
expedientes.  Solicito  la devoluci6n  de  los  siguientes  expedientes:  *  Expedients  de  trinjte  de
cencesich nueva a sombre de ha compafiia 3-101895617, S.A. con cedulajutdiea 3-101-895617,
parcela 14 de Playa Coyote, * Expediente de trinite de concesi6n nueva a nombre de la compafiia
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Distribuidora  Villa  Carmona,  S.A.  con  cedula juridica  3-101-88773,  parce
Mguel. Estos expedientes y otros mds fueron solicitados por su persona el pasa

de Pla

2024 mediante oficio AIM-034-2024. Trasladedos con oficio OF 003 2024 EMT-ATh4 en fecha
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22 de marzo de 2024. Siendo que ha transcurrido poco mds de un mes y que dichos expedientes se
encontraban en ctapa de edicto, la cual ya se cunipli6, este servider en su condici6n de encargado
del Departamento de ]a Zona Maritima Tenestre, solicita la devoluci6n de los expedientes antes
descritos para efectos de continuar con el trinite conespondiente . . . Se acuerda: Darlo por conocido
y tomar nota.

20- Docttmento de feeha 22 de agosto de 2023 del Ahalde Municipal salients, mediante el que indica
que conforme a 1o dispuesto en el articulo 53 del Reglanento a la Ley Sobre la Zona Maritimo
Terrestre N° 6043, en concordancia con lo dispuesto en el articulo 85 y articulos 50 y 51 de la Ley,
asi como en el Dictamen C-177-84 de la Procuraduria General de la Reptiblica sobre este tema;
remite  para  trinite  de  decision  final,  la  Solicitud  de  Pr6rroga  de  Concesi6n  presentada  por
"BEJUC0 ECOVERDE, SA." sodre la Parce]a N° I 56 de Playa Coyote. Considemndo que el cia
de mafiana ( 1° de mayo, 2024) asume el nuevo Concejo Municipal, este Concejo acuerda: Remitir
la dcoumentaci6n al  nuevo Concejo para que  sean e]los los que tomen ]a decision al  respecto.
Comuniquese.   Aprobado   por   unanimidad   con   cinco   votos   positivos   de   los   regidores
propietarios Juan Migue] Alvarado Alvarado, Dunia Dinz Fern6ndez y Xiomara Mayorga
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COMS16N.

21-Dooumento de feeha 23 de abril de 2024 del Alcalde Municipal salieute, medinnte el que indica que
conforme a lo dispuesto en el articulo 42 del Reglanento a la Ley Sobre la Zona Maritimo Terrestre
N° 6043, remite para trinte de decision final, el PROYECTO DE RESOLUcfoN de la Solicitud
de Concesi6n presentada por el sefior Alexis de Jests Gonzalez Aragon sobre la Parcela N° 187 de
Playa Coyote. Considerando que el dia de mafiana (1° de mayo, 2024) asume el nuevo Concejo
Municipal, este Concejo acuerda: Remitir la documentaci6n al nuevo Concejo para que sean ellos
los que tomen la decision al respecto. Comuniquese. Aprobado por unanimidad con cinco votos
positives  de  ]os  regidores  propictarios  Junn  RTigue]  Alvarndo  AhaTndo,  Dunia  "az
Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y los regidores suplentes en ejereicio Erick Arroyo
Vinegas   y   Nuria , Reyes   Quir6s.   ACUERDO   DEFINITIVARENTE   APR0BADO   CON
DISPENSA DE TRAMTE DE COMsldN.

22-OficioA-ADEN-001-2024defeeha18enerode2024,enviadoporelsefiorDouglasAranzAlvarado,
Presidente de  la Asociaci6n de Desarrollo Integral  de Nandayure  (Camona),  mediante  el  que
comuhica sobre las actividades que realizara la ADIN de Nandayure (Carmona), durante las Fiestas
Patronales para Los dias  17,  18,  19 y 20 de mayo del afro en curso en las instalaciones del campo
ferial propjedad de dicha organizaci6n, a saber:  1-Actividades en el redondel de toros:  eventos
taulros los 3 `dias, segmendos en: barileras, vuelca y maneo, montas tradiefomles, 2` Venta de
comidas tipicas y tambien la venta de chunos, comida china, pizza, etc, 3- Eventos ballables: el
viemes 21 sera un karaoke y los restantes dias serin de eventos ballables, 4- Juegos mecinicos y 5-
Stands de refrescos y cantina, y solicita fomalmente las patentes temporales de venta de licores y
actividades bailables con el siguiente detalle:  viemes 17: baile con discom6vil con horario de las
20:00 a 2:00 a`m del siguiente cia, sihado 18: baile con capjunto calle 8 con horario de las 20:00 a
2:00 a.in. del siguiente dia, domingol9: balle con Dj Frank con horario de las 20:00 a 2:00 a.in. del
siguiente cia y lures 20: balle con discom6vil  con horario de las 20:00 a 2:00 a.in. del siguiente dia.
Lo solicttado obedece a que la empresa que mos apoya con el plan de seguridad, necesita tener este
acuerdo de asignaci6n de patentes para poder incorporarlo entre los iusumos que requieren para la
pre_sentaci6n de dicho plan come parts de lo.s requisites. Cons`ideraDdo lo mani`festedo por la ADI
Nandayure, Carmora y que existe un reglamento que regula los horarios, este Concejo acuerda:
Primero: Aprobar el permiso para las actividades bailables solichadas, con los siguientes horarios:
17 y 18 de mayo de 8:00 p.in. a 2:00 a.in. del siguiente dia y 19 y 20 de mayo de 8:00 p.in. a 12:00
media noche, Segund®: Autorizar fas licencias temporales de licores para log cuatro dias de la
actividad a partir de las 11 :00 a.in hasta la hera de finalizaci6n de cada actividad bailable, con el
entendido que es prohihida ]a venta de licor a menores de edad, £gualmente se le recuerda a los
respousables  de  la  actividad el  cumplimiento  del  articulo  N°  5  del  "Reglamento  de  Patentes



Temporales de Licores y Permisos de Baile" y Tercero: Debido a que no presentan patente del
Grupo o Discom6vil que se encargari de brindar el servicio de sonido, se establece como pago por
patents temporal por el evento la suma de ¢10.000.00 Aprobado por unanimidad con cinco votos
positivos  de  ]os   regidores   propietarios  Juan   Migue]  Alvarado  A]varado,   Dunia   Diaz
Fernfnde y Xfomara May®]gr hfro y les regidores stiplerfees €n €jer€ici8 Brick Armyo
Vinegas   y   Nuria , Reyes   Quir6s.  AcOERDO  DEFHunvAMENTE   APR0BAD0   CON
DISPENSA DE TRAMTE DE CONISION.

23-Oficio  DNCC-DRCH-OL304-OF-082-2024  de  fecha 29  de  abri]  de  2024,  enviado  por ]a Dra.
Vanessa Atwares Salazar, eefe Ofisiffi Lceal, Region Chorotega - CENIINAL mediante el qu=
remiteConveniodeCooperaci6nlnterinstitucionalyApoyoFinanoferoentrectMiristeriodeSalud,
Ministerio de Desarrollo Humano e Inclusion Social y  la Municipalidad de Nandayure, para el
Mantehimiento y Operaci6n del CEN CINAI de Carmona-Nandayure, dicho convehio se remite
para   la   aprobaci6n   de   alnpliaci6n   del   mismo,   el   que   fue   aprobado   en  afros   anteriores,
espeeificanenteenelaao2Q15,rendte3¢antosdeconveninCinBnderndoqueeldfademafro
(1°  de  mayo,  2024)  asume  ct  nuevo  Conoejo  Municipal,  este  Concejo  acuerda:  Remitir  la
documentaci6n  al  nuevo  Concejo  para  que  sean  ellos  los  que  tomen  la  decisi6n  al  respecto.
Comuniquese.  C:  Interesados.  Aprobado  por  unanimidad  con  cinco  votes  positivos  de  los
regidores propietarios Juan rmguel Alvarado Alvarado, Dunia Diaz Fernindez y Xinmara
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COMISION.

24-Oficio  AL-23674-OFI-315-2024  de  fecha  29  de  abril  de  2024,  enviado por  la  sefrora Daniela
Argnello Bermddez de la Comisi6n Especial de la Provincia de Lin6n de la Asanblea Lealslativa,

E:E=fau6NindiL#qE£.g#cfa±chA%N¥¥EctN¥£yffc%#ERETE5ffLArs
FORMAS DE VIOLENCIA ETNICO-RACIAL" Expediente N° 23674, en sesi6n N°48 del 22
de abril de 2024, se aprob6 mediante moci6n consultar el texto sustitutivo del presente proyecto de
ley el curl adjunta, y solicita evacuar la consulta en el plazo de ocho dias habiles, segivn lo establece
e] articulo 157 del Reglamento de la Asanblca Legis[at-va, este Cincejo acuerda: tomar ncta y
proceder a  su archivo.  Comuhiquese  a  la  Comisi6n Especial  de  la Provincia de Lim6n de  la
Asamblea Legislativa. Aprobado per unanimidad con cinco votes positivos de ]os regidores
propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia "az Fernfndez y Xiomara Mayorga
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COMS16N.

25-Oficio  AL-23674-OFI-338-2024  de  fecha  29  de  al]ril  de  2024,  enviado  por la  sefiora Daniela
Argtiello Bermridez de la Corfusi6n Especial de la Provincia de Lim6n de la Asamblea Leedslativa,
medrfue   el   que   indica   que,   dicta   comisidn   tiene   pare   estudio   e!   prpect®   de   lay:
«REcoNocmmET`IToDELApoBLActoNAFRocoSTArmlcENSEscoMoptmBL0
TRIAP expediente N° 23903, en sesi6n N°48 del 22 de abril de 2024, se aprob6 mediante moci6n
consultar el texto sustitutivo del presente proyecto de Icy el curl adjunta, y solicita evacuar la
consulta en el plazo de coho dias hfroiles, segivn lo estalblece el articulo 157 de] Reglanento de la
AsanbleaLegihatwa,esteConcqjoacuech:tomarnctayprocederasuarchivQ`Comun±queseala
Comis±ch  Especial  de  la  Ptovinda  de  Linch  de  ha  Asarnblea  Lectslalva.  Apbobade  pop
unanimidad  con cinco votos positivos de los regidores propietarios Juan Migiiel Alvarado
Alvarado. Dunia Dfaz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y los regidol'es suplentes en
ejcreieio  Erick  Arroyo  Villegas  y  NTria  Reyes  Quires.  ACUERD0 DEFINITIVARENTE
APROB.ADO CON DISPENSA DE TRANITE DE COMIS16N.

26- Nota enviada por el sefior Teddy Osvaldo Zdfuga Sanchez, Alcalde electo de Nandayure, dirigido a
la sefiora Rebeca Chaves Duarte, Secretaria del Concejo Municipal, mediante el cual adjunta el Plan
de Gobiemo, como alcalde electo de la Municipalidad de Nandayure, para el periodo constitucional
que darn iricio el 01  de mayo del 2024, seghn lo dispuesto en la resolucich N ° 2159-EI  I-2024
dictado per Tribund Supreme de Elecciones+ DichD plan cumple con las diaposicienes vista el
articulo  17 inciso e) del  c6digo municipal- se remite.  para que sea de conocimiento al Concejo
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Municipal,  se publique  en  la pagina web  de  la Muhicipalidad de
organizaciones comunales del canton...  Se acuerda: Darlo por conocido e instruir a
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Municipal para que lo remita a las Organizaciones Comunales y al Encargado de T.I. para que lo
publique en la pagina web de la munjcipalidad.

27-Documento de fecha 22 de agosto de 2023 del Alcalde Municipal saliente, mediante el que indica
que conforme a lo dispuesto en el articulo 53  del Reglamento a la Ley Sobre la Zona Maritimo
Terrestre N° 6043, en concordancia con lo dispuesto en el articulo 85 y articulos 50 y 51 de la Ley,
asi como en el Dictamen C-177-84 de la Procuradun'a General de la Reptib]ica sobre este tema;
remits  para trinite  de dedsi6n  final,  la  Solicitud de  PFdroga de  Coneesi6n presentada per
"NAueooMA, S.R.L." sobre la Parcela N°19l  de Playa Coyote.  Considerando que el dia de

mafiana asume el nuevo Concejo Municipal, este Concejo acuerda: Remitir la documentaci6n al
nuevo Concejo para que sean ellos los que tomen la decjsi6n al respecto. Comuniquese. Aprobado
per unanimidad con cinco votos positivos de los regidores propietarios Juan Miguel Alvarado
AJveredo, Dunia "az Femfindez y Xiomara Mayorga Mena y ]os regidores sup]entes en
ejercicio  Erick  Arroyo  Villngas  y  NTria  Reyes  Qui]nds.  ACUERDO  DEFINITIVAIAINTE
APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE COMS16N.

28-Nota de fecha 30 de abril de 2024 enviada por el Pbro. Elmer Garcia Orozco, Cura Pinoco de la
Parroquia Sam Isidro Labrador de Nandayure, mediante la que informa que la iglesia cat6lica de
Camona, tiene como objetivo la realizaci6n de activjdades en celebracidn del Santo Patrono San
lsidro Labrador, los dias del 6 al 16 de mayo del afro en curso, dentro de las cunles los dias Lunes
06, Martes 07, Domingo  12, Martes 14 y Jueves  16 se llevarin a cabo actividades bailables y de
karaoke grafuitos, con horario de 7:00 p.in. a 11:00 p.in., aclarande que ningin cia se venderin
bebidas con contehido alcoh6lico. Considerando lo manifestado y solicitado por el Cura Pinoco,
este Concejo acuerda:  Aprobar el pemiso para la realizaci6n de las achvidndes bailables y de
karaoke  solichadas  y  se  exoneran  del  pago,  ya  que  son  actividades  gratuitas.  Comuniquese.
Aprobado por unanimidad con cinco votos positivos de los regidores propietarios Juan Migue]
Alvarado  Alvarado.  Dunia  Dfaz  Fernandez  y  Xiomara  Mayorga  Mena  y  ]os  regidores
supLentes   en   ejercicio   Erick   Arroyo   Vinegas   y   Nuria   Reyes   Quires.   ACUERDO
DEFINITTVARENTE APROBADo CON DlspENSA DE TRAhrm DE coNIstoN.

29-Documento sin fecha,  enviado por el Comite Local del Corredor Biol6gico Hojancha-Nandayure,
Guanacaste,  2023,  el  curl  remite  el  Plan  de  Gesti6n  Local  2023-2028,  para conocimiento  del
Concejo Municipal. . . Se acuerda: Darlo por conocido e instruir a la Secrctaria Municipal para que
1o remjta a las Organizaciones Comunales y al Eneargado de T.I. para que ]o publique en la pagina
web de la municipalidad.

30-Documento de fecha 30 de abril  de 20242  enviado por lgnacio Escobar Bray, Presidente de la
seccional ANEP, mediante el cual remite el Asunto: Comunicado de agradecimiento por su labor
como Concejo Municipal periodo 2020-2024. La Seceional de la ANIP de la Munitipalidad de
Nandayure,  por este medio hacemos  de  manifiesto el  mds  sincero  deseo  de reconocimiento  y
agradecirfuentoaestehonorableConcejoMunicipal,quesedestac6enelperiodocomprendidoentre
el 2020 al 2024. Especial atenci6n haber sido este honorable Concejo Minicjpal que aprob6 el
SALARIO ESCOLAR. Cabe indicar que dicho salario escolar habia sido gestionado y solicitado
desde  su creaci6n en el  afio  1992,  a las diferentes  antoridades  de tumo, y  no  foe posible  su
aprobaci6n. Esto fue una realidad, en el momento que este honorable Concejo Municipal aprob6 el
beneficio  del  Salario  Escolar,  como  un  reconocimiento  a  los  colaboradores  municipales...   Se
acuerda: Darlo por conocido.

I-Ofi€io AM AA 0758-2024 de feeha 30 de abril de 2024 dad Alcalde Mundcjpal mediante el que
solicita autorizaci6n de pago a favor de GASOLINERA Rio TEMPISQUE, S.A. Ia suna de
¢ I.403.600,00  por  compra  de  combustible  para  maquinaria  municipal,  realizando  trabajos  de
mantenimiento en rutas cantonales 509046 camino La Rancha-Juan de Le6n, rota 509053 centro de
Los Angeles-Negro cria, segin ordene de compra 65765, financiado con recursos de la Ley 8114.
Ademis,  hace  del  conocimiento  del  Concejo  que  los  bienes  o  servicios  fueron  recibidos  a
satisfacci6nporpartedelaadmjristraci6nmunicipal.Considerando:laimportanciadecumplircon
el pago de dicha obligaci6n. este Concejo acuerda:  Autorizar el pago correspondiente a la casa



comercial antes indicada. C: Tesoreria. Aprobado por unanimidad con cinco votos positivos de
los regidores propietarios Juan Miguel Alvarado Alvarado, Dunia Diaz Femandez y Xiomara
Mayorga Men y los regidores suplentes en ejercicio Erick Arroyo Vnlegas y NTria Reyes
Quir6s. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE
CCREsfoN.

ARTIC UL0      V
Asuntos de Auditoria

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarndo, indica, seguinos con el articulo V de asuntos de auditoha, tenem
un documento para vcr en el articulo de asuntos de auditoria.

ARTIC UL0      VI
Informe de Comisiones v de] Sefior Alcalde

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarade, Presidente Municipal, menciona, entonces continuamos con
sjguiente articulo VI informe de comisiones y del sefior Alcalde, 4ya llego el sedor Alcalde?, no ha 1]ega
entomces no tenemos tampoco informe del sefror Alcalde.

Informe de P[.esidencia:

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, procedemos a darle lectura al informe
parts nda come Presideme e] oficio PM 016-2024. Me ayuda con fa lectura favor Demeth

La reg. Delbeth Jim6nez Guerrero, procede con la lectura al oficio de presidencia, oficio PM 016-2024,
fecha 29 de al]ril de 2024. . .

Orrei® PM 016-20
29 de abril de 20

Sefiores
Concejo Municipal
Municipalidad de Nandayure

Por medio de la presente, los suscritos Juan Miguel Alvarado Alvarado, mayor, casado dos veces, veci
deLosAngelesdeporvenirdeNandayure,agricultor,conceduladeidentidad5-0212-0412,enmicondici
de Presidente del Concejo Municipal de Nandayure, segdn resoluci6n del Tribunal Supremo de Eleccion
N° 1564-Ell-2020, como Regidor Propietario de la Municipalidad de Nandayure. Segivn Oficio SCM.
06-208-2024, de fecha 24 de atril 2024, en el cual se transerfue el hciso 9) del Ariculo IV, Sesidn
N°208, celebrada el 13 de abril 2024.

En el cunt se enlnende la premisa de brindar respuesta a la informaci6n solicitado por el Tribunal Supre
de Eleceiones.

En referencia a que, si el Concejo Municipal de la Municipalidad de Nandayure da por vigente
puesta en marclia, asi como el reconocimiento de la lega]idad de ]a publicaci6n en diario oficial
Gaceta  Nro  55  del  22  de  marzo  de]  2024  del  Reglamento  para  CONSULTAS  POPULARE
PLEBISCITOS,   REFERENDUM   Y   CABELDOS   DENTR0   DE    LA    JURISPRUDENC
TERETORIAL EEL cANT®N DE NANnAyuRE.

En  raz6n de ham  surgido varios cuestionamientos del acto de publicaci6n pars el  reglamento
menci6n, y al no contar con un asesor legal para emitir un criterio sobre ]a lega]idad del mismo p
parte del Coneejo Municiprl, es necesario solicifar al Tribunal Supremo de Eleesi6n una ampliaci
considerable en €1 phazro con el f]n de suministrar urn respuesta mds asertiva y sDstenfadr en
cuestfonamiento del Tribunal que confrere ciertamente de gran impaeto y relevaneia pars ct Cant
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de Nandayure, siendo estos tipo de re9lamento de cousuha popular un
buen funcionamiento municipal, como en la expresi6n plena y pacifica de den
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De igual forma es necesario que se tome en cuenta que el Concejo Municipal actual concluye su
vigeneia tl din de hey 30 de abril de] 2024, y per esth razfa n® dispone del tiemp® ni fa asesorfa
suficiente para remitir la respuesta adecuada, por consiguiente y en cump]imiento del Principio de
Legalidad requiere que las nuevas autoridades que asumirdn a partir del 1 de mayo 2024, sean las
que continden con e] proceso requerido per e] TSE.

Per tanto: se recomienda:

I-   Tomando en cuenta lo anterior se solicita al Tribunal Supremo de Elecciones anpliar en un periodo
de 60 dias hat>iles para brindar respuesta a lo solicitado, de igual forma en este tienapo deberd soli-
citar al departamento legal o a quien designa el ConcQjo Munieipal la tarea de tramitar un criterio
legal y la respectiva cousulta a ha Procuraduria de la Rapbblica con el fin de estal]lecer ha clandad
de sj ct Reglamento para CONSULTAS POPULARES, PLEBISCITOS, REFERfrouM Y CA-
BILDOS DENTRO DE LA JURISPRUDENCIA TERRITORIAL DEL CANTON DE NANDA-
YURE, cuenta con la Legalidad del acto publicado para otorgar la vigencia de] mismo con el fin de
que sea ndlizado como herramienta de consulta popular en el Canton de Nandayure.

2-   Se remite el expediente administrativo del Reglanento para Consultas Populares Plebiscitos, Refe-
rchdrm y cabildus dentro de la jurisdiccich territorial del caut6n de Nandayure, al Concdyo Munici-
pal entrante, con el fin de que ellos en foma conjunta con su respectiva asesoria legal o quien de-
signen establezcan la legalidad del acto en el plazo de prorroga solicitado 60 dias habiles a partir del
conocimiento de dicho informe despdes del 2 de mayo 2024.

3-   Se le instruye a la secretaria o quien ocupe su lugar remitir copia del infome y acuerdos correspon-
dientes dchelin ser renitidos ante el Tnl)unal Supremo de Elecciones via comeo electrbnieo y se le
inclnya copia de lus mismo al Expediente Administrativo.

Por tanto, e] acuerdo queda de la siguiente forma:

1-  Conocido ct Oficfo PM 016-2024 de fbeha 29 de abril de 2024, relacionndo con informacich soliehado
por  el  Tfrounal  Supremo  de  Elecciones,  sobre  si  el  Conc¢o  Municipal  de  la  Mutcipalidad  de
Nandayure  da por vigente  y  puesta en marcha,  asi  como  el  reconocimiento  de  la  legalidad  de  la
publicaci6n  en  diario  oficial  La  Gaceta Nro  55  del  22  de  marzo  del  2024  del  Reglamento  para
cONsuLTAs ropuLAREs, pLEBIsclTOs, REFERfrouM y cABELDOs DENmo DE LA
JURISPRUDENCIA   TERRITORIAL  DEL  CANTON  I)E  NANDAYURE.   Considermndor.   ke
recomendaciones brindadas por el Presidente del Concejo Municipal en su oficio PM 016-2024, este
Concejo  acuerda:  Primero:  Tomando  en  cuenta  lo  anterior  se  solicita  al  Tribunal  Supremo  de
Eleccionesanpliarenunperiodode60diashabilesparabrindarrespuestaalosolicitado,deigualforma
en este tiempo debefa soricitar al departanento legal o a quien designa el Conc¢o Mulcipal la tarea de
tramitar un criterio legal y la respectiva cousulta a la Procuraduria de  la Repthlica con el  fin de
establecer  ]a  claridad  de  si  el  Reglanento  papa  CONSULTAS  POPULARES,  PLEBISCITOS,
REFERinrouM  y  cABILDOs  DENTRO  DE  LA  TURIspRUD     CIA  TERRITORIAL  DEL
CANT6NDENANDAYURE,cuentaconlaLegalidaddelactopublicadoparaotorgarlavigenciadel
mismoconelfindequeseautilizadocomoherramientadeconsultapopularenelCant6ndeNandayure,
Segundo : Se remite el expediente adhihistrativo de] Reglanento para Consultas Populares Plehiscitos,
Referchdum y  cabtldos  dentro  de  la jurisdicci6n territorial  del  carfen  de Nandayure,  al  Concejo
Municipal entrante, con el fin de que ellus en forma conjunta con su respectiva asesoria legal o quien
designen establezcan la legalidad del acto en el plazo de prorroga solicitado 60 dias hal>iles a partir del
conocimiento de dicho informe despuds del 2 de maya 2024, Tercero: Se le instnye a la secretaria o
quien ocupe su lugar remitir copia del informe y acuerdos correapondientes deberin ser rendtidos ame
el  Tribunal  Supremo de Eleecienes via correo  electrchico y  se le  inc]uya copia de  los  mismo  al
Expediente Administrativo. Comuniquese. Aprobado per unanimidad con cinco votos positives de
los regidores propietarios Juan MigueJ Alvarado Alvarado, Dunia Diaz Fernandez y Xiomara
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Q±£ig 4e la.£omisi6n Esireci.I Contrataci6n deL Sul] auditor MunieiDa±

Elreg.JuanMiguelAlvarndoAlvarado,PresidenteMunicipal,procedemosadarlelecturaunoficiodepa
de la Comisi6n Especial Contrataci6n del Sub-Auditor, dFIcro CEC.SUB AUD-MN N° 01-2024.
ayuda `con fa lectura favor Delbeth.

La reg.  Delbeth Jimenez  Guerrero,  procede  con  la lectura  al  oficio  de  parte  de  la comisi6n especi
contrataci6n del sub-auditor, OFICIO CEC.SUB AumMN N° 01-2024.

Sefiores:
Concejo Municipal
Munieipalidad de Nindayure

OFICIO CEC.SUB AUD-MN N° 01-202
Nandayure, 30 de ABRIL del 202

En relacidn a la con el informe emitido por parte de la Contraloria General de la Repdblica que dich
infomesedioporunaauditoriaaldepartanentodelaAuditorialntemadelaMunicjpali-daddeN-anday
el DFOE-LOC-IF-00029-2022, el curl surgen urn serie de disposiciones entre ella; 4.5 que dbedee-e e
rtoustecer la Auditoria Intema con un profesional para asegurar la continuidad del servicio, por ausenc
del Auditor lutemo.
DadoalasmultipleslimitacionesquetuvolaComisi6ndecontinuaryaqueseesperabaelpresupuestop
asignarle recursos a dicho departamento para poder abrir dicha plaza y ademds se esperaba el perfil que e
su momento de le solicito a la compafiera de Recursos Humanos, en vista que dicho perfil llego tarde y
se pudo continunr con el trinite ants la Contraloria que es el Ente Fiscalizador de dicho proceso.
POB TANTO, esta Cornisibn Especial de fa Contrataci6n eel Srib-Auch.tor lnterro para ha Mwhieipalidi
de Nandayure, Reeomienda al Concejo Municipal tomar el siguiente acuerdo.
Primero:  Aprobar y acoger el OFICIO CEC.SUB AUD-MN N° 01-2024, en todos sus extremos y sus
recomendaciones.
Sngundo: Solicitarle al Concejo Municipal entrante darle Continuidad a dicha comjsi6n para que se
continueconelplueesodefadisposici6nqueelnd'6haContralorfuGeneraldehaRi=prfublica,yaquees
orden, para asegurar la continuidad del servicjo de ese Departanento tan fundamental para este
Muhicipio.
Tercero:  Se traslada el Expediente adminstrativo de la Comisi6n para la Contrataci6n del  Subaudit
Intemo Municipal, al Concej o Municipal entrante,
Cuarfu:InstrriraleSeorctariadelConeQjoMunieipal®laqueooupesulngar,remitirelpresenseacue]F:
y el respectivo Expediente administrativo de dicha Comisi6n al nuevo Concejo Municipal despues del 2
mayo del presente afro, para que ellos se lo remitan a la nueva comisi6n.

Per tanto, e] acuerdo queda de la siguiente forma:

2-  Conocido el Oficio CEC.SUB AUD-nIN N° 01-2024 de fecha 30 de abn-I de 2024, relacionado con
informe emitido por parte de la Contraloria General de la Repdblica que dicho informe se dio por u
auditoria al departamento de la Auditoria Intema de la Mulcipalidad de Nandayure el DFOE-LOC-
00029-2022, el curl surgen usa serie de disposieiones entre ellas 4.5 que obedece en nlbustecer
Auditoria Intema con un profesional para asegurar ]a continuldad del servicio, por ausencta del Audit
lntemo.  Conrfuerando:  las recomendaciones brindadas per el Presidettte del Conpejo Munieipal
Coordinador de la Comisi6n Especial de Subauditor lntemo, este Concejo acuerda: Primero: Aprob
y acoger el OFICI0 CEC.SUB AUD-MN N° 01-2024, en todos sus extremos y sus recomendacione
Segundo:  Solicitarle al Concqjo Muliicipal entrante darle Continuidad a dicha comisi6n para que
continue con el proceso de la disposici6n que emiti6 la Contraloria General de la Repthlica, ya que
rna arden, para asegurar la condrmidad del servicio de ese DepartaneHto tan fundamental pare e
Municipio, Tercero: Se traslada el Expediente administrativo de la Comisi6n para la Contrataci6n d
Subauditor Intemo Municipal, al Concejo Municipal entrante y Cuarto: Instruir a la Secretaria d
Concejo Municipal o la que coupe su lngar, remitir el presente acuerdo y el respectivo Expedien
administrativo de dicha Comisi6n al nuevo Concejo Municipal despues del 2 de mayo del presente
para que etrDs se lo reminn a fa nueva conrisfom Comuniquese. Aprohadro pop unanimmnd con cia
votos  positivos  de  los  regidores  propietarios  Juan  Migue]  A]varado  Alvarado,  Dunia
Fernandez y Xiomara Mayorga Mena y los regidores suplentes en ejercicio Erick Arroyo Vil]eg
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y  N,uria  Reyes  Quir6s.  ACUERDO  DEFINITIVARENTE  APROBADO
TRANITE DE COMIS16N.

Informe de Presidencia:

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Mulcipal, procedemos a darle lectura al oficio de parte
del Presidents al oficio PM 017-2024. Me ayuda con la lectura favor Delbeth.

La reg. Delbeth Jinenez Guerrero, precede con la lectura al oficio de presideneia del oficio PM 017-2024,
de fecha 29 de abril de 2024. . .

Oficio PM 017-2024
29 de abril de 2024

Irforme de Presidencia.
Sefiores
Concejo Municipal
MunicipaLidad de Nandayure

par medio de la presente, log suscritos Juan Miguel Alvarado Alvarndo, mayor, casado dos veceso vecino
deLosAnge]esdeporvenirdeNandayure,agricultor,conc6duladeidenddad5-0212-0412,enhicondici6n
de Presidente del Concejo Municipal de Nandayure, segdn resoluci6n del Tribunal Supremo de Elecciones
N° 1564-Ell -2020, como Regidor Propietario de la Municipalidad de Nandayure.

Segth Oficio SCM.LC 21-202-2024, de fecha ]3 de marzo 2024, en el cual se transcribe el Inciso 27) del
Articulo IV, Sesidn Ordinaria N°202, celebrada el 12 de rnarzo 2024. El curl se enmend6 la premisa de
brindar respuesta a la informaci6n solicitado a lo solicitado por el Tribunal Contencioso Adrfuhistrativo,
Secci6n Tereera. Segundo Circuito judicial de Sam Jos6, Goicoechea, a las catorce horas ocho minutos del
uno de marzo del dos nil veinticuntro.
En referencia a lo indicado por el Tribunal Contencioso Administrativo, Secci6n Tercera. Segundo Circuito
judicialdeSanJose,Goicoeehea,alascatorcehorasochominutosdelunodemarzodeldosmjlveinticuafro.
Sobre  el  expediente  22-003986-1027-CA-9  Proceso  Judicial  tramitado  por  la  Sra.  MARIA  CONY
VARGAS TREJOS Concesi6n Lote 173 Playa Coyote en su tramite admihistrativo ante la Mundctpalidad
de Nandayure.

En raz6n de que el acuerdo de solicitud de respuesta se dio en fecha del 12 de nnarzo 2024, que prra el
cunpliniento del mismo debia contarse con el expediente o expedientes existentes en la Admihistraci6n
Zona Maritimo  Terrestre  para  su  respectiva  Certificaci6n y  Trinite,  el  mismo  fue  sulninistrado  a  la
Seeretaria del Concejo Municipal el 21 marzo 2024.
Por esta raz6n se da el retraso del trinite solicitado a ente Judicial.

Se da por atendida la solicifud del Tribunal Coutencioso Administrativo, Secci6n Tercera. Segundo Circuito
judicial de San Jose, Gofcoechea, POR TANTO. se recomienda, que se certifique los dos expedientes
existentes referentes a lote 173 Playa Coyote, se aportari expediente a nombre de Bemy Alvarado Vidaune,
solicited de fecha 4 mayo 2016, el curl va del folio 01 al 239 y el expediente de la sefrora Maria Cony Vagas
Trejos, solicrfud de fecha 28 enero de 2020, el €ual va del folio 01 al 69, par la secretaria del Coneejo
Municipal, la cual dichos expedientes certificados deberin ser notificados al  medio so]ioftado por dicho
Tribunl.

Por tanto, el acuerdo queda de la siguiente forma:

3-   Conocido el Oficio PM 017-2024 de fecha 29 de abril de 2024, relacionado con el Oficio SCM.LC 21-
202-2024, de fecha  13 de marzo 2024, en el curl se transcribe el lnciso 27) del Articulo IV, Sesi6n
Ordinaria N°202, celebrada el 12 de malzo 2024. El cual se enmende la premisa de brindar respuesta a
la infomaci6n solicitado a lo solicitado por el Tribunal Contencioso Administrativo, Secci6n Tercera.
Segundo Circuito judicial de Sam Jose, Goicoechea, a fas catorce horas ocho minutos del uno de marzo
del dos nil veinticuntro. Considerando: las recomendaciones brindadas por el Presidente del Concejo
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Continuidad a dicha comisi6n para que se resuelvan todos los tramites
foma incivilizada que entraron en su momento, Tercero: Trasladar el folder entaci6n de
dicha Comisi6n al Concejo Municipal entrante y Cuarto: Iustruir a la Secretaria del Concejo Municipal
o la que ocupe su lugar, remitir el presents acuerdo y el respechvo folder con la dceumentaci6n de los
trdmites pendientes al nuevo Concejo Munieipal desprts del 2 de mayo del presents afro. Comuniquese.
Aprobado por unanimidad con cinco votes positivos de los regidores propietarios Juan Migue]
A]varado A]varado, Dunia Diaz Fernfndez y Xiomara Mayorga Mena y los regidores suplentes
en  ejercicio  Erick  Arroyo  Vil]egas  y  Nuria  Reyes  Quir6s.  ACUERDO  DEFINITIVAIAINIE
APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE CONIsldN.

®

Informe de Comisi6n ESDecial de Investif=aci6n Municipal.

El reg. Juan Miguel Alvarado Alvarado, Presidente Municipal, procedemos a dale leetura al lnforme de
Ccomisi6n Eapecial de irvestigaci6n Municipal, dictamen-CEI-MN rml-2024. Me ayuda con ha lectura
favor Delbeth

La reg. Delbeth Jim6nez Guerrero, procede con la lectura al infome Comisi6n Especial de investigaci6n
Municipal, dictamen-CEI-MN #001-2024.

ACTA N°001-2024
COMIsfoN ESPECIAL DE II`IVESTIGAC16N

MUNICIPALIDAD DE NANDAYURE
Dictamen - CEI-MN #001-2024

Se ihicio Sesi6n de Comisi6n Especial de Investigaci6n al ser ]as 20:00 hrs, del 27 de abril 2024, con la

presencia de los regidores propietarios: Juan Miguel Alvarado y Dunia Diaz Femindez, Asesor Eny Johanna
Bricefio Hemfndez, ausente regidora Suplente Delbeth Jim6nez Guerrero

1.   Correspondencia, Andlisis y Reeomendaci6n

Correspondencia: Oficio SCM.LC 08-208-2024, de fecha 24 de abril 2024 en el cunl se transcribe acuerdo
Inciso 12) Articulo IV, Sesi6n Ordinaria N°208 celebrada el 23 de abril del 2024. Asuntos: Traslado de lo
dictado por el Juzgado Civil y Trchajo del 11 Circuito Judicial de Gunnacaste (Civil). A las trece horas con
eintities del diecis6is de abril del dos nil veinticuntro
nalisis:

Segivn lo dictado por el Juzgado Civil de Trabajo del 11 Circuito Judicial de Gunnacaste (Civil), establece
omo nuevo albacea a la Sra. Nora Maria Bejarano Valeneiano, en el proceso de sucesorio del Sr. Victor
urge Bejararro Valencjano el cual falleci6.
ue segivn los documentos incluidos en el expediente del Caso lnvestigaci6n lote #63 playa Sam Miguel la
ra.  Landelina  Cisneros  Chac6n,  solicito  ihicialmente  ser  la  Albacea  en  el  expedients  N°22-000186-
390CI-9, la cual en audiencia al ser las  11: 10hrs de fecha 20 de octubre del 2023, la Sra  Cisneros en
ompafiia de su patricio legal por el Licdo. Alvaro Rodrigo Mora Salazar, carnet #2741, indico que el
oceso de reeonocimiento de Union Libre, se encontraba en Casaci6n.

iendo que a la fecha no se ha notificado lo resuelto por el Casaci6n y se esti pendiente dicha resoluei6n.
ecomendaci6n:
sta comisich reeomiench notificar este informe en su totalidrd a la Sin. Landelina Cisneros Chacch,
bicada      en      ]a      residencia      direcci6n      lote      #66      Playa      Sam      Miguel,      y      al      correo

oraciondeabo adossan ose.com
comisich reeorfuenda notificar este infome en su totalidad a la Sra` Nora Bejarano Valenciano, al

e recomienda trasladar el expedieute a las nuevas autoridades con el fin de que ellos den continddad al
oceso del caso investigado a partir del 2 de mayo del presente afro

e recomienda aprobar el Informe y sus recomendaciones en todos sus extremos.
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Por tanto, el acuerdo queda de la siguiente forma:

6-   Conocido el Oficio CPE ZMr-MN-01-2024 de fecha 26 de abril de 2024, relacionado con la deeisi6n
de la Comjsi6n de Zona Mattimo Terrestre de remidr los Asuntos Pendientes por resolver que son
tramites  que  dicha  comisich  tiene  rezagadus.      La  seeretaria  entregara  un  folder  con  dicha
documentaci6n. Considerando: fas recomendaciones brindadas por la Comisi6n de Zona Maritimo
TeITestre, este Concejo acuerda: Primero: Aprobar y acoger el oficio CPE ZMI`-EN-01 -2024, en todos
sus  extremos  y  sus  recomendaciones,  Segiindo:  Solicitarle  al  Concejo  Municipal  entrante  darle
Continuidad a dicha comisi6n para que se resuelvan todos los trinites pendientes que son los que
quedaron rezagados per falta de Asesor Legal, Teroero: Instr`rir a la Secretaria dad Concqjo Municipal
o la que ocupe su lugar, remitir el preseute acuerdo y el respectivo folder con la dcounientaci6n de los
trinites pendientes al nuevo Concejo Mulcipal despues del 2 de mayo del presente afro, para que ellos
lo puedan remitir a la nueva comisi6n Permanente Especial de Zona Maritimo Tenestre. Comuniquese.
Aprohado por unaninidad con cinco votes positives de lus regidores propichrius Juan Miguel
Alvarado Alvarndo, Dunia Dinz Fernindez y Xiomara Mayorgr Mena y los rngidores suplentes
en  ejercicio  Brick  Arroyo  Villegas  y Nuria  Reyes  Quir6s.  ACUERD0  DEFINITIVAh4ENTE
APROBADo CoN D[SPENSA DE r[RAMTE DE CoMS[dN.

ARTICUL0     VII
Asuntos varios

El reg. Juan NIguel A]varado Alvarado, presidente menciona, pasamos al articulo sdimo, asuntos varios, tenenos
asuntos valos, bueno yo me queda refin por ultina vez por ultima vez ya en este Concejo, en rcalidad, hen sido dos
afiosmnylngos,mnydifidies,enreahidadfahichaqtiehemostenitohasidemnydrrayreconocidaporpocos,pero,
si ha sido tremendo, hemos tenido que luchar con rna administraci6n totalmente en contra nuestra donde no pudimos,
no tuvinos hingivn apoyo de nada. De hecho, aqui ven todavia abanicos levantando hojas y eso ha sido porque en 4
afros no pudimos tener un aire acondicionado, en la sala de sesiones y asi un mont6n de aspectos, un monton de lucha
que hemos tenido esa es una pinedada nada mis. Si reeonocer que reconocer que, pues en algin moniento se ha dicho
que aqui vivimos divididos, vivimos en un puro pleito y que somos bapderas poHticas que nunca las dejanos y en
realidad, pues queda en evidencia de que aqu' las banderas poHticas mmca, desde el primer dia que lleganos este
nunca salieron a relucir, simplcmente los unimos tndos por rna lucha, por el canton y desgrariadanente, la parte de
administraci6n es  sumanLente inportante para que el ConcQjo logre cosas, tal vez mucha gente no entendi6, pero aqui
todo el alcalde es el que tiene que dar inicio a cualquier proyecto, si el alcalde no lo hace, pues no se puede hacer el
proyecto y eso nunca lo logramos.  Entonces yo quiero agradecer a todos los compafieros, regidores, a todos los
sindicosqueenrealidadhansidobuenoscoxppafferusyhemostrahajadojuntos,todesnoshanosaouapado,tambich
yo igual quiero agradecede a la gents que mos ayudaron en las oomisiones canto asesores exfroos como intrmos en
caso de Hacienda, Johana que mos ayude, fue en realidad para nosotros un pilar inportantisimo y crco qtie. Iogranos
no cometer errores y que las cosas se hicieran bien. Entonces muchisimas gracias a Johana Bricefio, en la comisi6n
de juridico a Nanny Helena Rivas, que mos acompafi6 un montch en la comisi6n de asuntos juridicos, siempre los nos
asesor6 bastante, igual Marten Moreno, rna funcionaria que viqja desde Santa Cruz todos los dias, pero ha defendido
famunicirialidadconuncoraz6ncomosifumNandapnne,q]rizasmisquemuchosNandayurefiosentoneesaMalen
muchisimas gracias le reconocemos muehisimo, yo se que mis palchras son respaldadas por todos mis compafieros,
en obra pdblica a Tedy Ndfiez, que nunca logramos que el alcalde le diera pcrmiso de ir a comisiones de trabajo de
obra pdblica en horas laborales, entonces siempre tuvo que salir con nosotros en horas despu6s de tral)ajo y siempre
estuvo anuente a ayudanos, muchisinas grarias a Tedy, igual a la anditoria que tanbifu sietxpre que ocupanos que
mos asesormq, siempre que le hicinos consulta, estuvo anuente a ayudanos a don Jonge Pirez el auditor, entonces
rmichiinas gracias Jolge. Tanhich en un caso lmy pusonal a Flor de Liz de Mapnga, que este traledo en rcafidrd
para nd es llevar a la presidencia estos 2 afros ha sido muy dificil emocionalmente, sinceramente muchas veces uno
se va para la casa, casi en dapresi6n y Flor siempre me llamal>a,. me ponia mensajes, siempre me trataba de dirigime
un poco en realided este muchisimas gracias a Flor de Liz Mayorga Leal eua, con su profesi6n  de psic6loga siempre
me ayud6 muchisimo y muchisimas gracias y tambich a las seerctarias a Rebeca y a Laura que en realidad pues se
ham puesto ha ¢armisefa con rosotros est€  I.aing que ha esfado en h ccmisidr esnrve en la comisich dct auditor, Con
un trabedo inorefole donde mos pusieron todas las trabas habidas y por haber para que no nombrinos al aiiditor y
eso sum6 un expediente de mds de nil folios, que todos pasaron por las manos de Laura, entonces Rebeca y Laura la
verdad que se pusieron la camisa con nosotros mos apoyaron, pues a mi en eapecial como presidente, pues siempre
estuvieron a disposiei6n en tote ayudindonos en todo, eso uno lo reconoce, puns mds hien de tanta lucha ha quedado
una may linda amistad con tndos los que he nonbredo, tanbich este Dunia Diaz, vicquestdenta que ha sido mi apoyo
incrmdichody donde estfoanus casi todas las tndes aqui en comisiones, resohiendo cosas y DeThcth, qlie eran las
que estchan mds cerca aqui en la sala de sesiones, siempre estuvieron muy dispuestas a ayudar y eso a eso hizo que
pudidrarnos sacar la tarea, no dejar votado porque la vended muchas veces dieron de dear todo botado, pcro gracias
al apoyo de estas compafieras y de todos ustedes que de una u otra manera, este siempre estabamos en comunicaci6n.
Ahora gracias a Dios con las liedes sociales uno vive en comunicaci6n y eso es sumarnente inportante tanbich.
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